

Foto: Jan Bitte

14|11|23 »Sauerbruch Hutton - Bauen im Bestand«

Di | 20:00 Uhr | Kulturhaus Apollo | Konstanzerstr. 32 | Kreuzlingen Vortrag Vera Hartmann, Sauerbruch Hutton, Berlin

Das Thema Bauen im, oder vielmehr mit dem Bestand begleitet das Büro Sauerbruch Hutton seit den Anfängen und wird in Zukunft eine immer wichtigere Rolle spielen. Im Regelfall wird ja in einem Kontext entworfen, der durch gebaute Strukturen geprägt ist - Umnutzung und Erweiterung gehören damit zum Planungsalltag. Das ist vor allem eine Frage der Nachhaltigkeit, entspricht bei Sauerbruch Hutton aber auch dem Verständnis von Architektur als dynamischem Prozess.

Vera Hartmann hat Architektur in Cottbus, Barcelona und Berlin studiert, ist bei Sauerbruch Hutton Partnerin seit 2020, und seit 2023 auch in der Geschäftsführung tätig. Sie ist Projektleiterin beim Objekt Telekom-Hochhaus/ Ode-Lofts in Konstanz. Ihre Spezialgebiete sind das Bauen im Bestand und die Innenarchitektur.

Ausklang mit Apéro und Gelegenheit für Fragen und Diskussion.



Mosa.



